

前期課程

学校生活について

四年A組 宮本 祐雅

学園生活で多くの好きなことは、三つあります。

一つ目は、給食です。給食は、毎日とてもおいしくて最高です。好きなメニューが出たときは、いつも喜んで食べています。

二つ目は、体育祭です。体育祭は、ダンスや競技などがあり、とても楽しいし、特に赤と青で対決するところがとても好きです。もし負けたら来年は勝つてやろうと思いい、「やりきった」という気持ちでいっぱいになります。

三つ目は、社会見学です。社会見学は、いろいろなところに行つて勉強してきます。ぼくは、それが好きだし、弁当もおいしいので学校生活の中で一番好きなことです。

このように、学校生活には、いいところや楽しいところがいっぱいあるので、ぼくは、幸せだと思っています。これからも元氣よく学校に通つて楽しくすごしたいです。

学校生活について

四年A組 立松 秀悠

ぼくにとつて一番楽しい授業は

英語です。英語は、教室に入るときチェン先生と坂野先生が、「ハロー。」と言つてくれるので、クラスのみんも「ハロー。」と返します。それが毎回の楽しみです。また、いろいろなゲームをして楽しませてくれます。チェン先生は、日本語がよくわからないのに、いつも面白いことを言つてくれて笑わせてくれるから大好きです。坂野先生も、いつもチェン先生と会話をしてくれて、いろいろなゲームを考

えてくれて、みんな楽しそうです。二人の先生にとつても感謝しています。これからも楽しくて笑わせてくれる授業が楽しみです。

もう一つ楽しいことがあります。それは、体育祭です。体育祭では、ダンスや台風のめがねをしました。が、チームワークがとても大切でした。たとえば、棒を下から通すときに「せえのー！」と声をかけないとうまくとべません。技術をみがいたり、みんなで力を合わせたり、体育のいいところをたくさん感じられました。これからもがんばつていきたいです。

二学期の嬉しかったこと

四年B組 榊井 陽心

二学期は一学期で学んだことを駆使して、三学期に備え、しっかりと復習する時期だと思います。そ

んな二学期に、嬉しかったことが三つありました。

一つ目は「体育祭」です。今までの体育祭では、精一杯努力しても勝てませんでした。しかし、今年は話したことがある子の多い三年生と協力する競技だったので、全力を尽くすことができました。さらに、上級生や下級生のみんなが一生懸命頑張つて、今年は勝つことができました。

二つ目は「漢字」です。今まで漢字はいいやいや勉強していました。しかし、一学期から、毎日漢字を一文ずつ勉強し始めました。二学期に習う漢字も予習しました。二学期になつて、「あとはテストで満点を取るだけ」と思いましたが、そう簡単にはいきませんでした。ちょこちょこ忘れていた漢字もあり、最初から満点は厳しかったです。それでも、再テストをかなり残してしまつた三年生の頃の二の舞にならないよう、テストが終わつたら溜め込まずすぐに復習して満点を取るよう努力しました。

三つ目はテストで満点を取ることで増えたことです。三年は全然百点が取れませんでした。なぜかという、復習をしていなかったからです。覚えた「気」になつただけで、本当に覚えてはいませんでした。これが癖になつている

ので、復習をしつかりして、テストでもしっかりと見直すことで百点ももつと増えると思います。係の仕事や友達との関わりも、これからしつかりとやっていきたいです。

学校生活について

四年B組 安藤 笑音

わたしは、勉強と係の活動をがんばっています。

まず、勉強面ががんばっていることが、二つあります。一つ目は、TOBI探です。私は「食品ロス」をテーマに学んでいます。飛鳥学園の人たちが食べ残しを減らすためにどうしたらよいか、考え話し合いました。今は、給食のときに、みんなが残したものの写真をとり、重さをはかつたりしています。さらに、そこでゴミを見つけたときには、すぐに調べるようにしています。二つ目は、算数です。計算コンクールも近づいてきていますので、自主学習をして、百点をとれるように、たくさん復習をしています。

次に、係の活動についてです。私は二学期、レクリエーション係と体育係をやっています。レクリエーション係は、みんなが楽しめるもので、けんかにならないような遊びを考えています。体育係で



は、じゅ業が始まる前にじゅんぴをしたり、先生の手伝いをしたりしています。

これからも、係の活動やいろいろな学習に、きょう味をもって取り組みたいです。そのためにも、自主学習でたくさん勉強したいと思います。



後期課程

九年生の良いところは何？

九年A組 阿部 脩人

僕は学園祭を通して、改めて九年生の良いところを見つけることができました。表現(ダンス)では、最初の頃、みんな上手く踊れずに苦戦していたけれど、互いに教え合い、クラス一丸となって取り組みました。みんなが一つのことや目標に向かって突き進めることが、

九年生の良さだと思いました。本番の演技は、最高学年としてより良いものになったと思います。また、スウェーデンリレーの練習では、七・八年生にバトンパスを教えました。先輩として頑張る姿を見せられたことも、新たな発見でした。最高学年として活躍できた学園祭になったと思います。

体育祭での思い出

九年A組 犬飼 莉愛

体育祭の思い出は二つあります。一つ目は表現(ダンス)です。私は表現の実行委員を務めました。今年度から七・九年生での三学年合同の表現になり、最高学年の実行委員として、みんなをうまくまとめられるか不安でした。しかし、他の実行委員の友達と練習前に打ち合わせをしたり、どの動きをしっかりと教えるかよいかを考えたりして、より分かりやすく伝えるように頑張りました。二つ目は代表リレーです。体育祭最後の競技の代表リレーに出場し、練習では低学年の子にバトンパスを教えました。最後の体育祭で念願のゴールテープを切ることができたのでとても嬉しかったです。

最後の学園祭

九年A組 佐藤 迅

今年の学園祭は僕たちにとって最後の学園祭だったので、今まで一番頑張って練習に取り組みました。合唱では、どのような感じで歌うとよいか悩んだり、ドルチェやフォルテなどの音楽記号の部分はどう歌うとよいか迷ったりもしました。パート練習や全体練習を重ねていくにつれて、テンポや音程がずれているところが分かり、その都度みんなで確認したことで、良くない部分をしっかりと修正できました。その成果もあってか、本番では、最優秀賞を取ることができました。最後の文化祭でクラス全体がこれまで以上に一つになれたと思います。

他に残った学園祭

九年A組 下里 心愛

私は、今年が飛鳥学園で最後の学園祭になるので、悔いがないように楽しもうと思いい、練習から頑張ってきました。文化祭に向けては、パート練習の時には、同じ部分で何度も合わせたりして練習しました。本番では、最優秀賞を取ることができ、頑張った成果が出た、とてもいい思い出になりました。

飛鳥学園12月の行事予定

- 2日(月)～4日(水) 9年第4回テスト
- 3日(火) もちつき会
- 9日(月) 人権集会
- 11日(水)12日(木) 3年野菜販売
- 17日(火)～19日(木) 9年二者懇談
- 18日(水) 減農薬野菜給食 通学団会議
- 20日(金) 給食終了
- 23日(月) 2学期終業式
- 24日(火) 冬季休業開始
- 24日(火)～26日(木) 6年南種子派遣
- 1月7日(火) 3学期始業式



た。体育祭でのフラッグ演技は、振り付けが難しくても、何回も練習して、旗を上げるタイミングがそろうと、とてもかっこよく踊れるので頑張りました。そして、旗がきれいに揃ったときはとても嬉しかったです。九年生ならではの演技に仕上がりに、楽しい思い出になりました。